

Ei ei ei - da war ja ganz schön was los...

... über 60 Schützen wollten sich wieder für die kommende Zeit mit reichlich Eiern eindecken und kamen vergangenen Samstag zum alljährlichen Ostereierschießen. Geschossen wurde wieder auf 2 Glücksscheiben, welche Eierfl(a)uten und besonders schöne Schokofiguren am Ende versprochen. Der Wertungsmodus griff das Datum 13.4.19 auf - wer die 13, 4 oder 19 traf gehörte zu den Top 3. Bitter für Markus Huber dieses Mal, der die vergangenen Jahre doch bei jedem Preisschießen der Fröhlichen abräumte. Seinen „Platz“ scheint hier mittlerweile Georg „Mac“ Schneider einzunehmen, der immer öfter vorne mit dabei ist und dafür auch an diesem Abend belohnt wurde. Ebenso Ferdinand und Lisa Ascher – Gratulation!

Weder Süßes noch Eier geschossen – Christa Stemmer hatte an diesem Abend wirklich Pech. Für sie gab es selbstverständlich einen spontanen Trostpreis. Vielleicht gab ihr aber auch das Gebrüder-Trio Kolbinger aus der Jugend noch was von ihrer Ausbeute ab. Sie machten sich mit 70 geschossenen Eiern auf den Weg nach Hause. Dort muss die Freude wohl groß gewesen sein....

Auf alle Fälle freuen wir uns über so viele teilgenommene Schützen und wünschen allen frohe Ostern!